

☀ PAGE DES ENFANTS ☀

Le petit Paul, souriant, tendait les bras à sa mère.

Quelques minutes s'écoulèrent dans un silence profond.

—C'est un miracle de la bonté de Dieu, s'écria Paule.

—Madame, murmura le médecin, tendant vers l'heureuse mère sa main tremblante. Madame, dit-il, "Votre fils était mort et il est ressuscité."

MARIE-JOSEPHTE.

LES JEUX D'ESPRIT

Logogriphe

Quatre lettres forment mon nom
Je suis l'ouvrage d'un reptile
Je viens sans queue, un pronom,
Et sans tête, un volatile.

Rébus

La boutique d'un coutellier porte cette enseigne :

o
o o o o o o
9

Problème amusant

Quelle différence y a-t-il entre un bandit et un médecin ?

Solution des Jeux d'Esprit

Charade

Mon premier préserve le doigt de la jeune fille laborieuse,

Mon second fait l'ornement de sa tête.

Mon tout indique une profonde misère.

Rép. : Détresse.

Ont bien deviné : Jeanne de Varennes, Waterloo.

Marie-Antoinette Gosselin, Chicoutimi, Aline Magnan, Théophile Saint-Martin, Jeanne Méthot Arthabaskaville, Maurice Bauset, Blanche Chauvin.

Histoire du Canada

(Pour les petits jusqu'à 12 ans)

Quel fut le premier évêque et le premier gouverneur de la Nouvelle-France ?

Rép. : Le premier gouverneur de la Nouvelle-France fut Samuel de Champlain et le 1^{er} évêque Mgr. de Laval.

Ont répondu : Aurore Dozois et Rachel Lachance, Académie Ste-Marie, Blanche Chauvin, Jeanne Méthot.

Quel est le sens de la locution "tirer son épingle du jeu" ?

Rép. : Cette locution veut dire : Sortir adroitement d'une mauvaise affaire ou d'un péril quelconque.

Ont répondu : Jeanne de Varennes Waterloo, Marie-Antoinette Gosselin, Chicoutimi, Aline Magnan, Montréal, Jeanne Méthot.

Concours de Géographie

(Pour mes jeunes savants et savantes depuis 16 ans)

(Le récit qu'on va lire contient 68 noms propres de la Géographie de France)

UN monsieur âgé de quarante ans, doué d'un air digne, était l'an dernier, dînant dans un restaurant de Paris à cinq heures du soir. Il dit : Servez-moi bien, j'ai une faim qui me creuse l'estomac, faites-moi faire bonne chair et je vous donnerai de l'argent tant que vous voudrez ; surtout que chaque met vienne à son tour. En effet, ça venait selon ses désirs.

A peine fut-il à table qu'il ôta ses gants, releva sa manche et dit : Avalons ! On servit copieusement : potage, pain, bœuf ; puis une volaille grasse à la daube, un pâté de foie, de la fricassée et autre chose bonne à manger.

Il commença par des œufs à la coque et le bœuf ; Il prit du vin qu'on lui servit dans des pots de grès et il en but un grand verre à ras. Il fallait se méfier, car, s'il avait mis l'eau qu'on lui avait servi avec, il n'aurait pas senti, au tiers de son repas, de si grands maux, surtout du mal aux reins ; il allait continuer, mais il perdit le sens et on fut obligé de l'emporter, ce qui causa une scène au restaurant.

On le coucha sur un lit de camp ; on lui fit prendre des pastilles de men-

the, du sirop d'écorce d'orange ; après quoi il fit un bon somme, dormit toute la nuit, se réveilla le lendemain matin, frais et dispos et fort comme un lion. Il jura de ne plus faire de pareilles prouesses et dit au traiteur : Je vous sais gré des soins que vous avez pris de ma personne" Il remercia tout le monde, se priva de liqueurs et but un peu d'eau pour rincer ses dents, et, donnant des étrennes, il partit.

Ce roman étant terminé, je pense que l'on doit, quand on a fini, se taire.

Lauréats des réponses pour l'année 1902 1903

Marie-Antoinette Gosselin de Chicoutimi, et Maurice Beauset d'Ottawa ayant manifesté le désir d'avoir des livres comme récompense de leur fidélité à la page des enfants, nous leur avons envoyé : *Les Conteurs Canadiens-français* de M. Z. Massicotte. Que l'exemple de ces deux bons petits travailleurs soit imité par leurs cousins et cousines. Je voudrais avoir l'embaras de décider à qui je devrais donner le prix d'assiduité l'année prochaine.

—Dis, petite mère, veux-tu donner un petit dragée ?

—Mais, Bébé, je t'ai déjà dit qu'il ne faut pas dire un dragée ; dragée est au féminin.

—Oh ! petite mère, tu sais bien, celles-là sont pas au féminin, elles sont au café.

* * *

—Voyons, petit André, dit un père à son fils, qu'est-ce que tu veux pour le jour de ta fête ?

—Oh ! je voudrais une petite chambre des députés.

—Impossible, mon enfant, ça fait trop de bruit.

* * *

On a donné un gâteau à Paul et à sa petite sœur, Paul ne fait qu'une bouchée du sien, et, tout bas à sa mère :

—Dis à Jeanne de me donner son reste... pour lui apprendre à avoir bon cœur.